

# Pflegeberuf im Lungau lernen

Erstmals gibt es ab 1. März 2024 eine Teilzeitausbildung zur Pflegefachassistenz.

## **St. Margarethen, Lungau.**

Am multiaugustinum ist die Pflegeausbildung für Schülerinnen und Schüler mittlerweile gut angelaufen. Direktorin Edith Pirkner: „Die Höhere Lehranstalt für Pflege führt in fünf Jahren zur Matura. Zusätzlich erhält man eine Berufsausbildung als Pflegefachassistent. Das ‚multisozial‘ kann man im Anschluss an die 4. Klasse Mittelschule oder Gymnasium besuchen. Derzeit werden 46 Schülerinnen und Schüler ausgebildet.“

Ab dem 1. März 2024 wird dann eine berufsbegleitende Pflegeausbildung installiert. „Es ist erneut ein Pilotprojekt mit den Salzburger Landeskliniken, wofür ein Budget von 400.000 Euro aufgewendet wird“, sagt LAbg. Markus Schaflechner, Geschäftsführer des Regionalverbandes.

Die Ausbildung ist berufsbegleitend oder auch als Teilzeitmodell möglich. Die finanzielle Unterstützung während der Ausbildung soll mindestens 1400 Euro netto betragen. „Es handelt sich um eine dreijährige kostenlose Berufsaus-

bildung. Die Ausbildung erfolgt am Standort des multiaugustinums in St. Margarethen. Zum Abschluss gibt es ein Diplom zur Pflegefachassistenz.“ Die Bewerbungsfrist endet am 21. Jänner 2024. Ausbildungsbeginn ist am 1. März 2024.

---

„Aktuell versuchen wir auf mehreren Ebenen, Ausbildungen in den Bezirk zu holen.“

**Markus Schaflechner, GF**

---

„Aktuell versuchen wir auf mehreren Ebenen, Ausbildungen in den Bezirk zu holen. Jede Mobilität, die wir nicht brauchen, ist eine gute Mobilität“, sagt Schaflechner.

[WWW.SN.AT/LUNGAU](http://WWW.SN.AT/LUNGAU)

**Lungauer Nachrichten**  
im Internet